
賃貸仲介会社として、仲介事業の中で直接お部屋探し

のお客様から物件の感想を頂けますので、その声をオー

ナー様の不動産経営に活かして頂けるように取り組んで

参ります。特に勿体ないのが量産クロス・量産CFで原状

回復工事をする事です。少しのプラス費用で、物件価値

を高める提案も積極的に実施していきたいと思いますの

で、入居者が退去した際、もしくはリフォームに悩んだ際

は、一声頂けると幸いに思います。適切なマーケティング

からターゲット層を明確化しアドバイスさせて頂きます。

コロナの影響を大きく受け、体重が大きく増加してしま

いましたので、ダイエットを始めました。目標は10ｋｇの減

量です。

昨年度はコロナの影響で不動産業界全体が変革を求

められる転換期だったと感じています。今後、管理事業者、

仲介会社、オーナー様にも変化のスピードを求められま

す。他業界と比べてアナログな部分が多く、私ども管理や

仲介事業では、印鑑から電子署名への移行、ＷＥＢ面談や

ＩＴ重説が必須となるでしょう。物件には、リモート授業や動

画会議が可能な大容量インターネット設備や配送業者と

の非接触受取の宅配ＢＯＸが標準化として求められてき

ます。この変化に柔軟に対応し収益物件の資産最大化に

注力をしてまいります。本年度もよろしくお願い致します。

スポーツジムへ週４日で通い２年が経過しています。


